

Einladung zur Veranstaltung

DER WEINBAUER AUF DEM OLYMP

Musikalisch untermalte Geschichten aus der Antike
im Archäologischen Universitätsmuseum



Christian Kayed (Erzähler),

Michael Schick und **Peter Haag** (Flöten, Tanbura, Aulos, Sitar u. v. m.)

Freitag, 7. März 2014, 19.30 Uhr

Archäologisches Museum Innsbruck, Universitätshauptgebäude
Innrain 52, 6020 Innsbruck, 3. Stock

Dauer: ca. 1,5 - 2 Stunden
(mit Pause)

Eintritt: freiwillige Spenden

Für Erwachsene und
Kinder ab ca. 7 Jahren

Wer hat die Lyra erfunden? Wofür sind Kuhfladen und Schafmist nützlich? Wie gelangt ein Mensch in die Unterwelt – und wieder zurück? Zu der himmlischen Musik von Michael Schick und Peter Haag erzählt Christian Kayed griechische Geschichten und ein römisches Märchen. Unter den Statuen von Apollon, Eirene, Venus und anderen Göttern werden ihre Wege lebendig, Sterbliche und Unsterbliche begegnen sich, auf dem Olymp löst und bindet Zeus, damit alles ein gutes Ende findet ...



Um Anmeldung wird gebeten:

Archäologisches Universitätsmuseum Innsbruck
Tel. 0512-507-37568 / E-Mail: archaeologie-museum@uibk.ac.at
<http://archaeologie-museum.uibk.ac.at>

Storyguide – der Geschichtenführer
E-Mail: christian.kayed@storyguide.at
<http://storyguide.at/>